Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig. Erzählt lieber von mir und traut euch ruhig zu lachen. Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.



Schweren Herzens, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit, müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Mann, unserem Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Patt

## **Wolfgang Bommel**

Du bleibst in unserer Mitte:

Rosemarie Christof und Katherina Markus und Sabine Matthias und Julia Lorena, Emilia und Hannah sowie alle Angehörigen

## Langendernbach, den 16. Juli 2022

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, dem 22. Juli 2022 um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Matthias in Langendernbach statt. Anschließend erfolgt die Beisetzung der Urne auf dem Friedhof in Langendernbach. Danach gehen wir in aller Stille auseinander